



La Confederación Hidrográfica del Cantábrico pone en marcha un programa de educación ambiental para escolares

Nota de prensa

14 de septiembre de 2023- La Confederación Hidrográfica del Cantábrico pone en marcha “Gusarapo”, un programa de educación ambiental para jóvenes escolares del Principado de Asturias y Cantabria.

Esta experiencia piloto surge con el objetivo fundamental de sensibilizar al alumnado sobre la importancia de los ecosistemas fluviales, para reconocer su valor, conservarlo, mejorarlo y emprender acciones para su uso responsable.

El programa consta de tres talleres de formación dirigidos a escolares de 3º- 6º de primaria, donde el aprendizaje está basado en el juego, con materiales y elementos muy visuales, sencillos y atractivos.

Nuestros educadores y educadoras ambientales ayudarán a los jóvenes escolares a aprender la importancia de los ecosistemas fluviales, a conocer los usos del agua y a mostrar la relevancia de nuestras acciones cotidianas sobre el recurso hídrico. Una formación dinámica, grupal e interactiva que supone una experiencia única de aprendizaje sobre el agua y los ríos, sus ecosistemas asociados y cómo podemos protegerlos.

Los talleres son gratuitos y se realizarán en aquellos centros escolares asturianos y cántabros que se inscriban en <http://www.educantabrico.es>. Al tratarse de un programa piloto durante el curso 2023-2024 las plazas estarán limitadas.



Hola, soy **Gusarapo**.
Te doy la bienvenida a la web
educativa de la **Confederación
Hidrográfica del Cantábrico**.

Un espacio divertido para **aprender** sobre el agua y los ríos, sus ecosistemas,
asociados y cómo podemos protegerlos.

Te invito a **jugar** para demostrar todo lo que has aprendido, también podrás hacer
experimentos.

¿Quieres que el Programa Gusarapo visite tu cole?

[¡INSCRIBETE AQUÍ!](#)

